

# APDESI

## Periode 1 April 2024, Kodim 0815/Mojokerto Gelar Acara Alih Tugas & Kenaikan Pangkat

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.APDESI.ID](http://MOJOKERTO.APDESI.ID)

Apr 2, 2024 - 08:11



Mojokerto, – Kodim 815/Mojokerto menggelar Acara Alih Tugas dan Jabatan serta Kenaikan Pangkat Periode 1 April 2024 di Ruang Data Makodim 0815/Mojokerto Jalan Majapahit Nomor 01, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Senin (01/04/2024) sore.

Alih tugas jabatan Pasiter dari Kapten Inf Nuril Mustofa kepada Lettu Cba Dodik Satriyo Nugroho selanjutnya Kapten Inf Nuril Mustofa menempati jabatan sebagai Danramil 0815/04 Puri.

Acara yang dirangkai dengan laporan korps Kenaikan Pangkat (KP) periode 1 April 2024 ini diikuti 29 personel terdiri 27 personel kenaikan pangkat reguler dan 2 personel kenaikan pangkat penghargaan.

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, S.E., dalam sambutannya mengatakan, alih tugas merupakan hal yang biasa sebagai bentuk pembinaan personel dan penyegaran dalam meningkatkan kinerja sehingga dapat menjadi motivasi kerja yang lebih baik.

“Kepada Kapten Inf Nuril Mustofa saya ucapkan selamat bertugas pada jabatan yang baru dan segera menyesuaikan diri”, tekannya.

Sementara itu, kepada anggota yang naik pangkat, Dandim mengatakan, kenaikan pangkat bukanlah suatu hadiah atau penghargaan semata, akan tetapi melalui proses administrasi yang cukup panjang dengan diiringi disiplin kerja dan loyalitas yang tinggi terhadap satuan dan pimpinan.

“Saya atas nama satuan dan pribadi mengucapkan selamat berbahagia kepada Perwira, Bintara, dan Tamtama, semoga dengan pangkat yang baru agar lebih semangat, lebih teliti dan waspada dalam mengemban tugas-tugas ke depan”, pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0815/Mojokerto secara simbolis menyerahkan bingkisan lebaran dari Primer Koperasi Kartika Majapahit Sejahtera kepada perwakilan personel sebagai wujud rasa syukur dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445/H 2024 M.

Tampak hadir dalam kegiatan, Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., Pabungdim 0815 Kapten Inf Desto Jumeno, para Perwira Staf dan Danramil jajaran, Bintara, dan Tamtama dan PNS Militer Kodim 0815/Mojokerto, Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815 Ny. Yuli Suciati Iqbal, beserta para Ketua Persit KCK Ranting jajaran dan Pengurus.